
「夢に向かって 明るく しなやか 豊岡の子ども」
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９日（金）に前期の終業式を行い、土日をはさ

んで、１２日（月）が後期の始業式でした。

いつもの年であれば、２日間の秋季休業日があ

るのですが、春先の臨時休校日数分の回復、そし

て、今後、新型コロナウィルスの感染者が出た場

合の臨時休校に備えての日程変更です。

後期もみんなで、新型コロナウィルスに負けな

いで、「明るく！楽しく！元気よく！」学校生活と

勉強をがんばっていきましょう！

学年の代表として発表してくれた子どもたちの

作文を紹介します。

１年 さがわ 、ささき

すがわら

（ ）きをつけ、

れい。

（３人）こうき、が

んばりたいこ

とを、はっぴょうします！

（ ）ぼくが、がんばりたいことは、二つあ

ります。

一つめは、こくごのかん字です。よめ

たり、かけたりできるかん字を、もっと

ふやしたいです。

二つめは、けいさんです。いまよりは

やく、けいさんができるようになりたい

です。

（ ）ぼくが、がんばりたいことは、二つあ

ります。

一つめは、べんきょうです。すこしず

つ、むずかしくなってきているけれど、

がんばりたいです。

二つめは、あきらめないでがんばるこ

とです。どうしてかというと、あきらめ

ないでれんしゅうしたら、じてんしゃに

のれるようになったからです。できたと

き、すごくうれしかったです。

（ ）わたしが、がんばりたいことは、二つ

あります。

一つめは、にがてなけいさんが、はや

前期 始業式 くできるようになることです。

二つめは、かん字をていねいにかける

ようになることです。

（ ）かっこいい二ねんせいになれるように、

（三人）がんばります！（ガッツポーズ）

（ ）きをつけ、れい。

「後期がんばりたいこと」 ３年

わたしが後期でがんばりたいこ

とは、三つあります。

一つ目は、学習です。とくに苦

手な算数を中心にして、いろいろ

な勉強をがんばりたいです。後期

に入ると前期よりも、むずかしい問題がいっぱ

いでてくると思うので、がんばりたいです。

二つ目は、生活です。友だちとなかよくしな

がらも、ルールを守って毎日体調をくずさない

ように、けんこうにすごしたいです。三年生に

なって前期一日も休んだことがなかったので、

後期もできるだけ休まずに学校にきたいです。

三つ目は、当番活動です。毎日、みんなでき

ょう力して給食当番活動をがんばりたいです。

教室のじゅんびがおそくなり、運びの人をまた

せてしまったことがあったので、じゅんびの人

たちときょう力して、またせないようにてきぱ

きできるようにがんばりたいです。

「前期のふりかえりと

後期がんばりたいこと」

５年

全校のみなさん、おはようござ

います。今日から後期が始まりま

すね。前期には、どんな思い出が

できましたか。また、後期、どん

なことをがんばりたいですか。

私が前期がんばったことは三つあります。

一つ目は、学習です。春先は学校に来られず、

オンラインで学習したり、家庭学習をしたりし

ていました。そして、苦手だった算数に特に力

を入れて学習したことで、みんなに追いつける



ようになりました。

二つ目は、運動です。この夏、プールに入り、

バタ足にちょう戦しました。前は水につかるこ

としかできませんでしたが、少し泳げるように

なりました。また、来年もチャレンジしてでき

ることを増やしたいです。

三つ目は、生活面です。今年は特に委員会や

係の仕事をがんばりました。運動会ではアナウ

ンスをしたり、図書委員会では、本のかし出し

や新聞とじ、放送もしたりしました。特に印象

に残っているのは、運動会のアナウンスです。

アナウンスで放送している時に、先生方から「う

まいね。」「上手だね。」と声をかけていただいた

ので、うれしくなりました。またやってみたい、

もっと上手になりたいと思いました。

次に、後期がんばりたいことです。大きく分

けて二つあります。

一つ目は、正しい姿勢と鉛筆の持ち方です。

私は姿勢と鉛筆の持ち方を正しく保つことが苦

手で、すぐにくずれてしまいます。だから、正

しい姿勢と正しい鉛筆の持ち方を保てるように

意識してがんばります。

二つ目は、積極的に意見を発表することです。

委員会や学級活動などで積極的に発表できなか

ったことがあったので、後期は自分の考えをは

っきりと伝えていきたいです。

あと半年、５年生として６年生を見習って、

いろいろなことにチャレンジします。そして、

りっぱな６年生になれるように、後期を過ごし

ていきたいです。

７日（水）５・６時間目、サン・ビレッジで、

Ｎ１－フレンズが行われました。

昨年度までは、夏休み初日に、Ｎ１－スタディ

という名称で、中仙中学校を会場に、中仙地区の

四つの小学校の６年生が集まり、様々な理科の体

験学習を行っていました。しかし、来年度、四つ

の小学校の卒業生が中仙中学校に進学するという

ことで、「初めての中学校生活に対する子どもたち

の不安を少しでも解消したい」「中学校生活への希

望を高めたい」等の願いを込めて、今年度から、

Ｎ１－フレンズという名称で、６年生の子どもた

ちが親睦を深める会を行うことになりました。

この日、中仙地区の四つの小学校６年生（５３

名）が集まり、県レクリエーション協会理事長で

ある草薙 さんを講師に招き、たくさんのレク

リエーションにみんなで取り組みました。

草薙さんが、この会のために準備してくれたレ

Ｎ１－フレンズ

クリエーションは、相手の名前を覚えたり、当日

に集まってできたグループで話し合ったり、協力

しながら活動をしたりと、まさに、この会の目的

を達成するための活動であったおかげで、活動の

前と後での、子どもたちの表情や全体の雰囲気が

大きく変わって、とても仲のよい集団になること

ができました。

会ったことも話をしたこともない人と、同じ学

級・学年で新しい生活を始めることに不安を持っ

ていた子どもたちも、今日の会をきっかけに、中

学校生活への希望を高めてくれたと思っています。

草薙さん、本当にありがとうございました！

【Ｎ１－フレンズ 交流の様子】

９日１８：３０から、本校の体育館で、第５回

目、最終回となる豊岡小学校閉校記念実行委員会

が行われました。お忙しい中、２０名近い皆さん

が集まり、主に今月２５日（日）に行われる閉校

記念式典について、意見交換や確認等を行いまし

た。各部からの報告内容を紹介します。

◎総務部

・10/15日18:30～除幕式の打ち合わせを行う

◎記念誌部

・来月中旬に記念誌部会を開催する予定

◎記念式典部

・前日、駐車場へのライン引き、会場準備、

リハーサル等を行う

◎記念行事部

・打ち合わせも終わり、後は天気次第

【第５回 実行委員会の様子】

第５回 実行委員会


